



Konformitätserklärung

Lieferantenerklärung zur POP Verordnung (EU) 2019/1021

Die Verordnung (EU) 2019/1021 über persistente organische Schadstoffe (Persistent Organic Pollutants, POP) legt bindende Verbots- und Beschränkungsmaßnahmen für bestimmte langlebige organische Schadstoffe fest.

Gemäß den uns aktuell vorliegenden Informationen bestätigen wir nach bestem Wissen, dass die in den oben genannten Richtlinien aufgeführten Verbotsstoffe, aufgelistet in der aktuellen POP-Kandidatenliste, in den von uns hergestellten Produkten nicht verwendet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Distel

Leiter Qualitätsmanagement
Head of Quality Management

POP Conformity Declaration

Declaration of Conformity to POP Regulation (EU) 2019/1021

The Regulation (EU) 2019/1021 on Persistent Organic Pollutants (POPs) establishes binding prohibition and restriction measures for certain persistent organic pollutants.

According to the information currently available to us, we confirm to the best of our knowledge that the prohibited substances listed in the above-mentioned directives, published in the current POP candidate list, are not used in the products manufactured by us.

With best regards

Jens Distel

Leiter Qualitätsmanagement
Head of Quality Management

BAIER DREHTEILE GMBH & CO. KG
Marienweg 8
78594 Gunningen

fon: +49 (0) 74 24 - 95 53-0
fax: +49 (0) 74 24 - 95 53-29
mail: info@baier-drehteile.de

www.baier-drehteile.de

Sitz: Gunningen
Amtsgericht: Stuttgart HRA 726 679

p.H.G.:
die Erwin Baier Beteiligungs- und
Verwaltungs GmbH
Sitz: Gunningen
Amtsgericht: Stuttgart HRB 460 577
Geschäftsführer: Markus Baier

BANKVERBINDUNGEN:
Kreissparkasse Tuttlingen
IBAN DE41 6435 0070 0000 9231 18
SWIFT-BIC SOLA DE 51 TUT

Commerzbank AG Tuttlingen
IBAN DE44 6438 0011 0269 2600 00
SWIFT-BIC DRES DE FF 643